
Puentes Quincenal

El repaso de las noticias más relevantes para América Latina sobre comercio y desarrollo sostenible

Vol. 8, No. 3, 24 de febrero, 2011

Para acceder a un texto completo en PDF copia de Puentes Quincenal, haga click [aquí](#).

TITULARES

[Tribunal ecuatoriano condena a Chevron a pago millonario por daños ambientales](#)

Una corte ecuatoriana determinó que la gigante estadounidense Chevron debe pagar por lo menos US\$ 8.600 millones a las comunidades amazónicas para ayudarles a combatir los daños ambientales causados por la extracción de petróleo. Ambas partes, bien apelaron o pidieron aclaración de la sentencia.

[Tiempo de acelerar negociaciones Doha: Lamy](#)

“Una aceleración significativa” es necesaria para las negociaciones de la Ronda Doha si los Miembros de la OMC desean alcanzar el objetivo de lograr un acuerdo multilateral a fina de año, dijo el Director General, Pascal Lamy, a los delegados el martes pasado.

[Avanzan negociaciones del Acuerdo de Asociación Transpacífico](#)

La V Ronda de negociaciones del Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés) se realizó en Santiago de Chile del 14 al 18 de febrero con la participación de representantes gubernamentales de Australia, Brunei Darussalam, Chile, Estados Unidos, Malasia, Nueva Zelanda, Perú, Singapur y Vietnam.

[Tiene lugar primera evaluación del CAFTA-DR](#)

A modo de examen regional sobre los avances y vicisitudes tras la firma del Tratado de Libre Comercio entre Centroamérica, República Dominicana y Estados Unidos (CAFTA-DR por sus siglas en inglés), la ciudad de San Salvador fue sede de la primera reunión de la Comisión sobre Libre Comercio, máximo órgano de administración del tratado e instancia que vela por la efectiva aplicación del acuerdo comercial.

BREVES

[Ecuador buscaría negociar un Acuerdo para el Desarrollo con la Unión Europea](#)

Para Ecuador, el reconocimiento de las asimetrías y las heterogeneidades de las economías, son aspectos no tomados en cuenta en los Tratados de Libre Comercio (TLC). Es por esta razón que está solicitando a la Unión Europea (UE) el reinicio de las negociaciones bajo una modalidad de acuerdo para el Desarrollo.

[Canadá solicita panel OMC por prohibición europea al comercio de focas](#)

Canadá ha decidido proceder con su caso en la OMC en contra de la Unión Europea por la prohibición del comercio de productos de foca, por lo que ha solicitado el establecimiento de un panel para que conozca y decida sobre esta cuestión.

[Argentina extenderá sistema de licencias no automáticas para enfrentar competencia “desleal”](#)

La Argentina vuelve al ojo del debate por su decisión de extender el sistema de de licencias no automáticas y los problemas que han tenido los empresarios de países del Mercosur para realizar exportaciones al mercado argentino.

[China retoma sueño colombiano de conexión interoceánica](#)

Lograr conectar a los océanos Atlántico y Pacífico a través del territorio de Colombia ha sido, desde tiempo de la colonia, uno de los sueños postergados de esta nación. Días atrás, el gobierno del presidente Santos vuelve a reavivar este proyecto al anunciar el interés de China en la construcción de un “canal seco” en tierras colombianas, que serviría como opción al Canal de Panamá.

EVENTOS Y PUBLICACIONES

[Eventos](#)

15 de marzo. 114th Meeting of the Committee of Permanent Representatives to UNEP. Nairobi, Kenya.

[Publicaciones](#)

Cagala, T. & Scaglioni, G. (2011). América Latina en el contexto del debate sobre empleo verde: potenciales para su desarrollo.

© Puentes Quincenal busca proveer información y análisis sobre la intersección entre el comercio y el desarrollo sostenible para el creciente número de actores de todo el mundo involucrados en el debate.

Puentes Quincenal es publicado por el [Centro Internacional para el Comercio y el Desarrollo Sostenible \(ICTSD\)](#), y por el [Centro Internacional de Política Económica \(CINPE\)](#) de la Universidad Nacional de Costa Rica.

El equipo editorial está conformado por Suyen Alonso, Randall Arce, Perla Buenrostro Rodríguez y Gustavo Salas, bajo la dirección de Carlos Murillo (CINPE) y Ricardo Meléndez Ortiz (ICTSD).

Si tuviera comentarios y/o sugerencias para mejorar nuestro servicio, favor de escribirnos a puentes@ictsd.ch.

La producción de PUENTES Quincenal ha sido posible gracias al apoyo generoso de nuestros donantes.

ISSN : 1813-4351

Lo invitamos a seguir a Puentes en  y 